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Jésus ressuscité est notre espérance 
 

Chers frères et sœurs, 

Saint Luc est le seul auteur à raconter l'histoire du chemin d'Emmaüs. Cette 

histoire a inspiré de nombreuses réflexions et enseignements, comme 

exemple d'une forme actuelle de pastorale, qui est l'accompagnement de 

l'Église pour chaque personne, chaque communauté. Tout comme Jésus ac-

compagne et écoute deux disciples désespérés et les aide à raviver l'espoir, 

l'Église du Seigneur d'aujourd'hui est appelée à accompagner l'humanité 

plongée dans le désespoir, en aidant les gens à trouver la joie et l'espérance. 

« Esprits sans intelligence ! Comme votre cœur est lent à croire tout ce que 

les prophètes ont dit ! Ne fallait-il pas que le Christ souffrît cela pour entrer 

dans sa gloire ? » 

Lent à comprendre et lent à croire sont deux choses que le Seigneur ressus-

cité a utilisées pour éclairer les deux disciples sur le chemin d'Emmaüs, 

après avoir écouté attentivement les deux se confier leurs sentiments. 

En fait, les deux disciples sur le chemin d'Emmaüs n'étaient pas ignorants, 

car dans leur confession ils disaient avoir suivi Jésus car "en espérant tou-

jours que « c’était lui qui allait délivrer Israël ». Ils vivent encore l'espoir 

d'Israël depuis des générations. Selon eux, le Messie doit être victorieux, 

dans la voie du monde ; mais ce n'est pas le cas : le Messie est celui qui a 

été tué comme pécheur. Sous le concept des deux disciples sur le chemin 

d'Emmaüs, Jésus de Nazareth, bien qu'il ait été un homme puissant en actes 

et en paroles, mais à la fin, Il a été crucifié et tué. 

Frères et sœurs, 

L'état d'esprit des deux disciples sur le chemin d'Emmaüs est aussi celui de 

beaucoup d'entre nous aujourd'hui. Face aux grands problèmes tels que les 

guerres, les conflits, les épidémies, les souffrances et les catastrophes natu-

relles, de grandes questions se posent sans réponses. Beaucoup de gens re-

mettent même en question l'existence de Dieu. Existe-t-il vraiment ? S'Il est 

un Dieu miséricordieux, pourquoi l'humanité devrait-elle souffrir ? 

Au milieu des nombreux problèmes de notre temps, aujourd'hui Jésus res-

suscité nous répond. Premièrement, le Seigneur se présente avec sa mort, 

pour expliquer le sens de la souffrance. Il a dit : « Esprits sans intelligence 

! Comme votre cœur est lent à croire tout ce que les prophètes ont dit !... » 

(Luc 24, 25). Jésus a ouvert l'esprit de ses deux disciples pour comprendre 

les Ecritures, pour y voir les prophéties de sa passion. Il les a également 

éclairés avec une nouvelle perspective sur la souffrance et la croix. Et, leur 
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reconnaissance de Jésus alors qu'il rompait le pain à la fin du récit est le 

point culminant de la révélation. Le Seigneur leur a montré qu'il était tou-

jours vivant et que la mort ne pouvait pas le garder dans le tombeau. Au 

moment où Jésus s'est révélé aux deux disciples, leur esprit a changé, ils 

n'étaient plus tristes, mais plutôt heureux. 

Chers frères et sœurs, 

La vie terrestre est comme un pèlerinage. Jésus est toujours présent parmi 

nous, et parfois nous ne le reconnaissons pas. Parfois nous n'avons même 

pas envie de rencontrer Dieu car cette rencontre peut nous amener à renver-

ser nos plans, à changer de perspective, et surtout à abandonner nos passions 

qui ne correspondent pas aux enseignements que Dieu nous a donnés. 

Tout comme Jésus a ouvert le cœur et l'esprit de ses deux disciples, aujour-

d'hui le Seigneur nous aide à comprendre la Bible. Dans la première lecture, 

nous voyons que Pierre, grâce à sa rencontre avec le Seigneur ressuscité, est 

passé de simple pêcheur à prédicateur. Son premier sermon le jour de la 

Pentecôte, que nous avons entendu, était si puissant qu'il a augmenté la foi 

de nombreuses personnes. Avec l'illumination du Saint-Esprit, Pierre ré-

suma l'histoire du peuple saint en un seul sermon, et en même temps prouva 

que ce que les prophètes avaient annoncé s'accomplissait maintenant en Jé-

sus de Nazareth, qui mourut et ressuscita. 

 

Chers frères et sœurs, 

Pâques est la fête de l'espérance. Par la résurrection de Jésus-Christ, nous 

naissons enfants de Dieu. Croyant en la Résurrection du Seigneur, avec la 

conviction qu'Il est présent dans nos vies, nous sentirons que l'espérance et 

la paix ne sont pas loin de nous. 

« Comme votre cœur est lent à croire tout ce que les prophètes ont dit ! Ne 

fallait-il pas que le Christ souffrît cela pour entrer dans sa gloire ? »  

C'est la question que le Seigneur nous pose aujourd'hui, à des moments où 

notre foi est ébranlée par les tempêtes de la vie. 

Frères et sœurs, 

Le passage de l'Évangile sur les deux disciples sur le chemin d'Emmaüs se 

termine avec Jésus rompant le pain et le donnant à ses disciples. Nous cé-

lébrons la messe. Ici, en ce moment, Jésus est encore en train de rompre le 

pain et de nous le donner. Que le Seigneur nous fortifie, afin que, comme 

les disciples sur le chemin d'Emmaüs, nous aussi nous réalisions qu'il est 

notre Seigneur et Sauveur. Amen. 
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